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１．「社会の大きな変化に対応した更農の在り方を検討し、共有と創造を図る。」はできていると思われ

ますか。 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．「社会を生き抜くための確かな力を育成する。（授業改善・キャリア教育）」はできていると思われ

ますか。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．「自他を尊重し、暴力・いじめのない安心・安全な学校づくりを目指す。」はできていると思われま

すか。 
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ご意見 

・コロナ禍で多方面での活動に制限がある中、生徒たちが前向

きに活動されている様子が伺え、学校づくりの丁寧さが想像

される。 

・明るく、規律ある登下校の様子に好感を持っています。 

・本年は、学校に伺う機会も少なく、遠くで生業しているため、

詳しくは見ていませんが、概ねよかったのではないでしょう

か。 

・シトラスリボンプロジェクトに生徒さんが自主的に取り組

んでいただき、とても力となり、成果は大きかったと思いま

す。 

ご意見 

・基学を通じて社会人に求められる基礎力の定着を図ってお

られるとのこと。大変感心させられました。 

・コロナ禍の休校、行事中止があったが、学校評価アンケート

の満足度が向上している。 

・コロナの影響下で就職採用試験 1 回目の内定率 83％の実

績。就職に向けた取り組みが充実している学校と思います。

生徒自身の将来の可能性を高めるために、上級学校への進

学を希望するような意識付けにも取り組んでいただきたい

と思います。 

・学校評価アンケートで、全体的に学年が上がるにつれて、評

価が下がっているのが気になりました。 

ご意見 

・地域の農業をベースとした教育を着実に実行している中

で、地域の生徒が落ち着いて目標を持って勉強している。 

・コロナ禍の中、いつもの年とは全く違った対応の仕方を工

夫され、対応できていると感じました。 

・コロナの影響で予定された学校行事も中止となり、生徒の

学校生活も大きく変化したと思います。逆境の中で何がで

きるか、どうやって実現するかを考え体験することは、今

後の人生に活かすことができると思います。 



 

４．「生徒の能力を最大限に伸ばし、資質を養う教育環境を充実させる。」はできていると思われますか。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．「地域連携活動を通じ郷土に誇りを持ち、魅力ある元気な学校づくりを目指す。」はできていると思

われますか。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

６．ご意見・ご要望などお気づきのことをご自由にお書きください。 

・学校評議員としての務めが全くできぬ間に年度末を迎え、大変恐縮しております。どこの学校も大変な

一念でありましたが、貴校においては農作物の育成ということで、期を逸してしまうとどうしようもな

い状況になってしまう。そんな苦しさがある中、よくぞいろいろと営みを継続していただいていること

に感謝であります。 

・貴校の運動・文化活動の活躍は地域を明るくします。今後もますます活動の活発化と成果を期待します。 

・最近の高校の志願倍率をみていると、年々上がってきているように感じます。先生方の熱意が感じられ、

充実した高校になっていると思いますので、これからも継続していけるようお願いします。  

・私も、更農のOB（平成元年度卒）でもあり、在校中は生徒会長もさせていただきました。私が在校中の

時よりはるかにコース選択が増えて、その人のニーズに応えられていると思います。伝統ある更級農業

高校ですので、これからも応援していきたいと思っています。 

・評価については、実際に現場を見ているわけではないですので、評価もつけがたいですし、意見もなかな

か思い当たらなくて、書けませんでしたので、ご了承ください。 

・新型コロナ感染症の影響で、多くの行事の中止や延期をはじめ、感染防止に大変ご苦労されてきた一年

であったと思います。このような中で、様々な工夫をされながら行ってこられた対応は生徒さんにとっ

ても違った意味で多くの学びがあったと思いました。評価数値は今後の更なる発展に期待を込めての選

択とさせていただきました。 
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ご意見 

・コロナ対応の関係で、制約があったと思われるが、進路指導

や農業高校ならではの取り組みを励行され、生徒たちに大き

な自信をつけていただいた。 

・コロナ禍での、日常接点が少ないことの対応、リモート教育

等の評価に関心があります。 

・学校評価アンケートを見ると、1年の生徒の評価が特に高い

ので、このまま継続できればと思います。保護者は、3年の

評価が高くなっていました。 

・2年の進級時に、8コースの中から生徒が選択できるシステ

ムは良いと思います。 
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ご意見 

・活動はほとんど中止でしたが、日常の学習活動で学んでくれ

たことと思う。 

・毎年「親子ふれあい農業塾」を JAと連携して開催いただき、

感謝申し上げます。地域の子供たちが普段食べている野菜な

どがどのように作られているのか、農作業を通じて学び、収

穫で喜びを感じていただくことは有意義なことです。 

 


